



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



■ Dès 1882, à l'issue de ses études à l'école nationale des Mines, Jacques de Morgan part en mission de prospection minéralogique dans les Indes anglaises, puis en 1884 dans le royaume de Péрак (presqu'île de Malacca, Malaisie). Conduisant des recherches scientifiques en marge de ses activités professionnelles, il est chargé en 1886 d'une autre prospection pour la compagnie des mines de cuivre d'Akhtala (Arménie).

■ En raison de déboires professionnels, il démissionne peu de temps après pour se consacrer définitivement à l'archéologie... En 1888, bénéficiant d'une mission gratuite du ministère de l'Instruction publique, il explore les villes antiques des côtes de la mer Noire et parcourt la Transcaucasie (massif du Lelwar, Arménie). Il fouille un grand nombre de tombes en caissons de pierres abritant un mobilier funéraire abondant partagé ensuite entre le musée de Tiflis (actuelle Tbilissi, Géorgie) et le MAN. 



actualité